
Anfrage Nr. 15

Die Stadtverordnetenversammlung hat beschlossen, dass in Bad Camberg W-LAN 
Hotspots in öffentlichen Bereichen realisiert werden. Hierzu wurden im Haushalt 2018 
auch Mittel eingestellt. Gemäß Mitteilungen des Magistrats (zuletzt am 21.2.18) wurde 
mitgeteilt, dass sich die Stadt an einem Projekt des Landkreises Limburg-Weilburg zur 
Versorgung mit W-LAN angeschlossen hat. 

Hierzu stellen sich folgende Fragen:

a) Wann wird die Realisierung von W-LAN Hotspots in Bad Camberg umgesetzt? 
b) Werden die W-LAN Hotspots vom Kreis finanziert?
c) Ist dem Magistrat bekannt, ob für die Einrichtung von W-LAN Hotspots im Kreis 

Mittel aus dem Landesförderprogramm „Digitale Dorflinde“ eingesetzt werden?
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